
平成２８年２月県議会定例会質問（総括）要旨 （３月１７日）

２－１

民 主 ・ 県 民 連 合 ３５番 円 谷 健 市

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 教科書採択について 教 育 長 教 育 庁

県教育委員会は、市町村教育委員会における教科書採択が

公正かつ適正に行われるようどのように取り組んでいくのか

尋ねたい。

二 中間貯蔵施設について

１ 知事は、中間貯蔵施設整備の促進に向け、どのように取 知 事 中間貯蔵施設等

り組んでいくのか尋ねたい。 対策室

２ 中間貯蔵施設の地権者説明を促進するために国へ派遣す 生活環境部長 〃

る職員の身分と業務について尋ねたい。

三 ＴＰＰ協定の対策について

１ ＴＰＰ協定が本県農林水産業に及ぼす影響に関する県の 農林水産部長 農 林 企 画 課

試算結果と東京大学鈴木教授の試算結果との違いについ

て、県はどのように考えているのか尋ねたい。

２ 県は、平成２８年度当初予算において、ＴＰＰ協定の締 〃 〃

結を踏まえた農林水産業対策にどのように対応したのか尋

ねたい。

３ 県は、中山間地域における農業・農村の活性化にどのよ 〃 農 村 振 興 課

うに取り組んでいくのか尋ねたい。

四 農山村の再生可能エネルギーについて 〃 農 林 企 画 課

農山村における再生可能エネルギーの導入について、県の

考えを尋ねたい。



２－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

五 営農型発電について 農林水産部長 農 村 振 興 課

県は、農地を活用した太陽光による営農型発電のモデル事

業の成果をどのように活用していくのか尋ねたい。

六 エネルギーの地産地消について 企画調整部長 エネルギー課

県は、エネルギーの地産地消をどのように推進していくの

か尋ねたい。

七 農地中間管理事業について 農林水産部長 農業担い手課

農地中間管理事業の今年度の実績と今後の取組について尋

ねたい。

八 森林整備について 〃 森 林 整 備 課

県は、汚染状況重点調査地域以外の森林整備にどのように

取り組んでいくのか尋ねたい。

九 農業の魅力発信について 〃 農業担い手課

県は、新規就農者の確保に向け、農業の魅力をどのように

発信していくのか尋ねたい。

十 農業と福祉の連携について 保健福祉部長 障がい福祉課

障がい者施設における農業と福祉の連携を促進すべきと思

うが、県の考えを尋ねたい。

十一 高校生による復興活動について 教 育 長 教 育 庁

県教育委員会は、高校生による復興に貢献しようとする

活動をどのように支援していくのか尋ねたい。


